



ΠΗΛΙΟ

06 - 10.07.2020

WORKSHOP IN GREEK

INTERMEDIATE & ADVANCED LEVELS

STAGE DE LANGUE GRECQUE
NIVEAUX « INTERMÉDIAIRE »
ET « AVANCÉ »



- 2 GROUPS OF PARTICIPANTS (1 INTERMEDIATE & 1 ADVANCED) OF MAXIMUM 12 PEOPLE EACH)
- 4 HOURS OF CLASS PER DAY
- EXCURSIONS TO THE MYTHICAL MOUNTAIN OF PELION AND ITS TRADITIONAL VILLAGES

- DEUX GROUPES DE PARTICIPANTS (UN NIVEAU INTERMÉDIAIRE, UN NIVEAU AVANCÉ) DE MAXIMUM 12 PERSONNES.
- 4 HEURES DE LEÇONS PAR JOUR -
- EXCURSIONS DANS LA MYTHIQUE MONTAGNE DU PÉLION ET SES VILLAGES TRADITIONNELS.



*PELION IS A UNIQUE BLEND OF NATURE AND CULTURE IN A DRAMATIC SCENERY
You are welcome to join us!*

LE PÉLION EST LE LIEU UNIQUE OÙ SE RENCONTRENT LA NATURE ET LA CULTURE DANS UN PAYSAGE FRÉQUENTÉ PAR LES DIEUX.

PROGRAMME

Departure from Athens by bus and Arrival at Pelion Sunday 5 July evening.

Accommodation at PORTARIA VILLAGE.

*Please, make sure to book the room of your preference at PORTARIA VILLAGE on time.

DAY 1 - JULY 6 - PORTARIA

9.00-11.00 **1st Class** at the center of Portaria

11.30 Bus to the **Centaur's Path**, the most popular uphill trail of Pelion, to admire some of the most impressive sights of the area, let alone the splendid nature that makes this place look like a paradise on Earth. Walking uphill you get a chance, for the most part of the way, to enjoy spectacular views of Portaria on the one hand and Makrinitza on the other as well as the city of Volos and the Pagasetic Gulf when you look backwards.

Lunch with traditional dishes.

17.00-19.00 **2nd Class** and return to Portaria

DAY 2 - JULY 7 - MILIES

9.00-11.00 **1st Class** at the center of Portaria

11.30 boarding on **Moutzouris**, the famous little train of Pelion to **Milies**. constructed in 1895 by the Italian engineer Evaristo de Quirico, father of the famous painter Giorgio De Quirico. During the route we see the metal bridge of Evaristo De Chirico, a real work of art. Visit of the church of Pammegistos Taxiarches in the village square, dating back to 1741, and the old library with rare documents and documents of the Greek Revolution.

Lunch with traditional dishes.

17.00-19.00 **2nd Class** and return to Portaria

DAY 3 - JULY 8 - TSAGARADA

9.00-11.00 **1st Class** at the center of Portaria

In the central square of Aghios Taxiarches (1745) you will find the old plane-tree aged over a thousand years, with a diameter of 14 m., the building of the restored Achillopoulos Commercial School, as well as the Nanopoule School. We follow a cobbled path that connects the Taxiarches with Agia Paraskevi.

Lunch with traditional dishes.

17.00-19.00 **2nd Class** and return to Portaria

DAY 5- JULY 10 - VOLOS

9.00-11.00 **1st Class** at the center of Portaria
Depart for Volos. Visit at the museum of the City, lunch at the famous tavernas of Volos' port.

17.00-19.00 **2nd Class** and return to Athens

DAY 4 - JULY 9 - MAKRINITSA

9.00-11.00 **1st Class** at the center of Portaria

11.30 Bus to **Makrinitza Village**, the so-called "Balkony of Mt. Pelion", walking on the paved cobbled streets of the village between traditional houses and mansions, typical examples of traditional Pelion architecture, the central square of Agios Ioannis with the centuries-old plane trees and the chapel of Saint John the Baptist (1806) with the famous fountain with the four bronze lion heads, called the "Immortal Water" dating from 1809. The Museum of Folk Art and History of Makrinitza and the new Byzantine museum.

Lunch with traditional dishes.

17.00-19.00 **2nd Class** and return to Portaria

COST / PERSON

-200€ FOR GROUP

LESSONS (20 HOURS

IN TOTAL)

-100€ FOR BUS

TRANSPORTATION

BOOKING

DEADLINE:

MARCH, 29 WITH A

DEPOSIT OF 70

EUROS

Accommodation, consumption of drinks and meals, as well as entries to museums are not included and should be paid by each participant individually.



PROGRAMME

Départ d'Athènes en bus et arrivée au Pélion dimanche 5 Juillet au soir. Hébergement à PORTARIA VILLAGE.

* S'il vous plaît, assurez-vous à l'avance de réserver la chambre de votre préférence à PORTARIA VILLAGE.

1ER JOUR - 6 JUILLET - PORTARIA

9h00-11h00 1ère leçon au centre de Portaria

11h30 bus sur le chemin des centaures, le sentier de montée le plus connu de Pélion, pour admirer certains des sites les plus impressionnants de la région, sans parler de la nature magnifique qui fait que cet endroit ressemble à un Paradis sur Terre. En marchant en amont vous aurez la chance de profiter de vues spectaculaires sur la plus grande partie du chemin : Portaria d'un côté et Makrinitza de l'autre ainsi que la ville de Volos et le golfe Pagasétique quand vous vous retournerez.

Déjeuner : cuisine traditionnelle.

17h00-19h00 2ème leçon et retour à Portaria

2ÈME JOUR - 7 JUILLET - MILIES

9h00-11h00 3ème leçon au centre de Portaria

11h30 embarquement à Moutzouris dans le célèbre petit train du Pélion à Milies, construit en 1895 par l'ingénieur italien Evaristo De Chirico, père du célèbre peintre Giorgio De Chirico. Au cours de la route nous découvrirons le pont métallique d'Evaristo De Chirico, un vrai ouvrage d'art. Visite de l'église de Pammegistos Taxiarches sur la Place du village, datant de 1741, et de l'ancienne bibliothèque abritant de rares archives et des documents de la Révolution grecque.

Déjeuner : cuisine traditionnelle.

17h00-19h00 4ème leçon et retour à Portaria

3ÈME JOUR - 8 JUILLET - TSAGARADA

9h00-11h00 5ème leçon au centre de Portaria

Sur la place centrale d'Aghios Taxiarches (1745) vous trouverez le platane vieux de plus de mille ans, dont le diamètre est de 14 m, le bâtiment restauré de l'École de commerce Achilopoulos, ainsi que l'école Nanopoule. Nous suivrons un chemin pavé qui relie le Taxiarches avec Agia Paraskevi.

Déjeuner : cuisine traditionnelle.

17h00-19h00 6ème leçon et retour à Portaria

5ÈME JOUR - 10 JUILLET - VOLOS

9h00-11h00 9ème leçon au centre de Portaria
Départ pour Volos.

Visite du musée de la ville, déjeuner dans les célèbres tavernes de Volos.
Port. 17h00-19h00 10ème leçon et retour à Athènes

4ÈME JOUR - 9 JUILLET - MAKRINITSA

9h00-11h00 7ème leçon au centre de Portaria

11h30 Bus pour le village de Makrinitza, le "Balcon du Mt. Pélion", promenez-vous dans les rues pavées du village entre les maisons traditionnelles et les manoirs, exemples typiques de la tradition architecturale du Pélion, sur la place centrale d'Agios Ioannis avec ses platanes centenaires ; visite de la chapelle Saint-Jean Baptiste (1806) avec la célèbre fontaine aux quatre têtes de lion en bronze, appelé "la fontaine immortelle" datant de 1809 et du musée d'art populaire et d'histoire de Makrinitza et du nouveau Musée byzantin.

Déjeuner avec une cuisine traditionnelle.

17h00-19h00 8ème leçon et retour à Portaria

COÛT PAR
PERSONNE

-200€ POUR 20

HEURES DE

LEÇONS EN

GROUPE

- ET 100 € POUR LE
TRANSPORT EN
BUS

**Date limite de
réservation : le 29
mars 2020 avec un
acompte de 70€**

L'hébergement, les repas, les consommations ainsi que les prix des entrées des musées ne sont pas inclus et devront être payés par chaque participant individuellement.

